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●点 鐘  畑 弓子 会長 

●ソ ン グ  「我らの生業」 

●プログラム  会員卓話：三重康祐会員 テーマ「Made in Sabae」 

 

●会長の時間 

 

皆様こんにちは。本日は GW明けということで、

お忙しい中例会へのご出席、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症が昨年の 5 月に感染症

法上の 5 類に移行され、緊急事態宣言による行動制

限や入院勧告などの対策は行われなくなりました。

また、マスクの着用などの感染対策も基本的に個人

の判断に委ねられています。5 類移行後も続けられ

てきた治療薬の補助やワクチンの無料接種などの

特例的な支援は、今年 3 月いっぱいで廃止され、今

年度からは通常の医療体制で対応する扱いになり

ました。そして 3 年ぶりに行動制限もない GW で、

コロナ前の活気を取り戻し、世界からも多くの観光

客が訪れ、どちらの観光地も賑わっており、大変な

混雑でした。お出かけされた方々は本当に大変だっ

たのではないかと思います。お疲れ様でした。 

さて、前回の例会は地区研修、協議会報告でした。

松浦次年度会長をはじめとし、理事役員の皆様より

次年度に向けての研修を受けたご報告をしていた

だきました。いよいよ次年度のスタートを切る時期

なんだなと一年前を思い起こし、松浦次年度会長を

はじめとした皆様にエールを送るとともに、残り 1

ヶ月半、清水幹事、そして理事役員の皆様と今年度

をしっかりとやり遂げていかなければならないと

いう責任感を改めて感じております。また、会員の

皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

また、5月 11日には会長幹事杯がございました。

天候にも恵まれてとても良いゴルフ日和ではなか

ったかと思いました。私は事情がございましてゴル

フには参加することはできませんでしたが、勇姿を

見送ることができ、また懇親会にも参加させていた

だき、1 年間の感謝もお伝えすることができました。

事情と言いますのは、実は加齢という大きな難題が

ございましたが、無事に乗り越えることができまし

た。 

そして本日は例会前に理事会もございました。審

議はプログラムの件、予算実行状況の会計報告、そ

して次年度理事役員委員会構成表の件がございま

した。全て承認いただき、改めて会員の皆様にご報

告させていただきます。 

また、本日のプログラムは三重会員による会員卓

話でございます。テーマは「made in sabae」です。

メイドインジャパンではなく、鯖江市の鯖江製とい

うメガネフレームの高品質の代名詞となっていま

す。私は三重会員がメガネをかけているので、その

ようなテーマかなと思いましたが、鯖江市のご出身

ということでのテーマでした。どのようなお話しを

していただけるのか、とても卓話を楽しみにしてお

2023-2024  第 1184 回例会  2024 年 5 月 14 日(火) 

 



ります。三重会員、宜しくお願い致します。 

それでは本日も会員の皆様、最後まで宜しくお願

い致します。 

 

●表彰 

 

田中ひとみ会員 ポールハリスフェロー 

 
 

●幹事報告 

 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

 

●鞆の浦ロータリークラブ 

≪変更≫ 

日時 2024 年 5 月 21 日(火) → 

 同日 12：30～13：30 

場所 鞆トンネル工事付近 

理由 鞆トンネル見学会 

 

＜配布物＞ 

① ロータリーの友並びにガバナー月信 

② 次年度理事役員委員会表 

③ 6/4 情報集会・ 新入会員歓迎懇親会開催のお

知らせ 

＜回 覧＞ 

① 財団室ニュース 

② 6/4 情報集会・ 新入会員歓迎懇親会出欠表 

③ 次年度 10/27 地区大会 仮登録 出欠表 

④ 次年度活動計画・会員手帳用 住所録確認表 

⑤ 大阪・関西万博についてのご案内（RI 2660 地

区より）2025 年 4/13 万博開幕日の入場券（ロ

ータリー独自デザイン）の申込表 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

結婚記念祝 

山本秀樹さん 5/29 

眞田奈津基さん 5/14 

馬場正人さん 5/4 

野村俊明さん 5/5 

佐藤満さん 5/5 

三重康祐さん 5/25  

 

＜申告スマイル＞ 

畑 弓子 会長 

先週の土曜日の 5 月 11 日に会長幹事杯がござい

ました。ご参加の皆様有難うございます。 

本日のプログラム、三重会員による卓話です。テ

ーマ「Made in Sabae」です。とても楽しみにして

おります。宜しくお願い致します。 

 

松浦 宏次 副会長 

先週の土曜日に開催されました、畑会長、清水幹

事杯ゴルフコンペにご参加されたメンバーの皆様、

設営にあたられたゴルフ同好会の皆様大変お疲れ

様でした。当日は、晴天の下、楽しいゴルフをプレ

ーをさせていただきました。お蔭様で３位に入賞す

ることが出来ましたのでスマイルいたします。 

本日のプログラム  三重会員による会員卓話

「MADE IN SABAE」鯖江市については、ほと

んど知識がありませんので楽しみにしております。 

清水 朗弘 幹事 

5/11 開催のゴルフコンペでは、畑会長、清水幹

事という冠をつけていただき光栄です。また、多く

のメンバーのご参加をいただきましたことに感謝

いたします。 

先日、バナナマンのせっかくグルメで福井県が特

集されていました。素晴らしい所ですね。三重さん、

本日の卓話を楽しみにしております。よろしくお願

いします。 



谷口 宏樹 パスト会長 

先週土曜日に開催させていただきましたゴルフ

コンペ「畑会長、清水幹事杯」にご参加頂いた皆様

に心より感謝しスマイルいたします。 

佐藤泰之さんの３連覇を阻止すべく皆さん練習

に励んで下さい。私は組み合わせでプレッシャーを

かけます。 

結びとなりますが畑会長、清水幹事、橋本幹事長

のご協賛ありがとうございました。 

 

岩永 光司 パスト会長 

先日のゴルフ同好会、会長幹事杯では大変お世話

になりました。ニアピン、遠ピン、ドラコンと 3 つ

も賞をいただき私のゴルフ人生の一大事でした。ご

準備くださいました皆様ありがとうございました。 

中根 基博 会員 

前年度で 65 歳を迎え、４月より学園での勤務は

水・金曜日の２日、ホテル因島で勤務させていただ

くことになりました。微力ではありますが、全力で

任に当たらせていただきますので、今後とも宜しく

お願い致します。 

田中 ひとみ 会員 

お世話になっております、田中ひろき後援会です。

先日は開所式をとりおこないました際にはありが

とうございました。色々行き届かいないところもご

ざいまして申し訳ありませんでしたが、引き続きご

支援のほどよろしくお願いします。 

 

𠮷元 友浩 会員 

先日の会長幹事杯では、同好会幹事として順位発

表をさせて頂きました。皆様の盛り上げが上手で、

大変やりやすかったです。今後とも宜しくお願い致

します。 

佐藤 泰之 会員 

先日の畑会長、清水幹事杯では優勝をさせて頂き

ました。多くの協賛をいただきました畑会長、清水

幹事、橋本幹事長、そして設営から運営をしていた

だきましたゴルフ同好会の皆様、大変お世話になり

ました。有難うございます。 

大土井 敬司 会員 

先日開催された会長・幹事ゴルフコンペ懇親会に

て特別賞をいただきありがとうございました。ゴル

フに参加していないにも関わらず、身に余る賞を頂

戴しました。 

橋本幹事長、谷口会長、誠にありがとうございま

した。 

常岡 慶介 会員 

MINI 福山店がリニューアルオープンしました。

外観は変わってませんが内装を一新しております。

引き続きよろしくお願いします。 

三重 康祐 会員 

本日の会員卓話、宜しくお願い致します。 

塚本 浩央 会員 

都合により早退いたします。申し訳ありません。 

辰巳 彰英 会員 

この日は年始から予定が入っていたため、欠席さ

せていただきます。 

馬場 正人 会員 

所用の為退席させて頂きます。申し訳ございませ

ん。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●プログラム 

＜会員卓話＞ 

三重康祐会員 テーマ「Made in Sabae」 

 
 

 
 

 

 

 

※ 次回例会 2023-2024 年度 

5 月 21 日（火）12：30～ 一心ビル例会場 

【プログラム】クラブ協議会（今年度） 

 


